

Protokoll der Jahreshauptversammlung des Katholischen Arbeitervereins Lana 2014

Am Sonntag, den 23. März 2014 um 17 h findet im Vereinsaal des Arbeitervereins die diesjährige Jahreshauptversammlung statt.

1) Begrüßung

Der Obmann Heinz Decristan begrüßt die Versammlung, im besonderen den Herrn Dekan Peter Unterhofer, die Mitglieder sowie die neu aufzunehmenden Mitglieder. Er dankt den Anwesenden für ihr zahlreiches Erscheinen.

2) Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder

Durch eine Schweigeminute gedenken die Anwesenden der im Vorjahr verstorbenen Mitglieder Luis Kerschbaumer und Anton Holzner.

3) Verlesung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung

Paul Tanzer liest das Protokoll der Vollversammlung 2013 vor, welches anschließend einstimmig genehmigt wird.

4) Tätigkeitsbericht und Vorschau

Der Obmann berichtet über die ausgezeichnete Zusammenarbeit im Vorstand und die tatkräftige Unterstützung durch zahlreiche Mitglieder.

a) Arbeiten am Vereinshaus

Zu den im J. 2013 durchgeführten Arbeiten am und im Vereinshaus gehören vor allem: Sanierung der Außenfassade, Beregnung im Garten, neues Waschbecken in der Küche, Elektroarbeiten durch Zusammenlegung der Leitungen auf nur mehr einen Zähler mit gleichzeitiger Erhöhung der Kw; Einrichtung eines neuen Büros im Untergeschoß, Montage eines neuen Vorhanges im Festsaal, sowie die Entrümpelung im Haus und in der Garage.

Für heuer sind folgende Arbeiten vorgesehen, soweit es die Finanzierung erlaubt:

Ausbesserung des Daches, Reparatur der Jalousien, die Abzugshaube richten, die Naturkegelbahn aufrichten, Stellagen montieren, Löschdecke und Schaumlöscher erneuern bzw. einrichten, Entrümpelung abschließen, u.a.

Das heißt, heuer sind vor allem Erhaltungsinvestitionen zu machen. Auch werden wir klären, wie die Küche technisch, hygienisch und praktisch verbessert werden kann. Die Arbeiten hängen teilweise natürlich von den Finanzierungsmöglichkeiten ab.

b) Vereinsleben der Mitglieder

Die Schwerpunkte der Vereinstätigkeit 2013 waren folgende: Ausarbeitung und Genehmigung neuer Statuten, monatliche Sitzungen des Vorstandes sowie weitere Arbeitstreffen. Adventsbesinnung, Weihnachtsfeier, Faschingsfeier, Wallfahrt, Jahreshauptversammlung, Köstenpartie, Preiswatten mit 60 Spielern, Triathlon, Kegeln u.a.m.

Für 2014 ist geplant: Triathlon, 3-tägiges Naturbahnkegeln, Teilnahme an der Delegiertentagung am 5. April in Brixen; Wallfahrt mit den Brüdervereinen am 1. Juni von Brixen nach Neustift; Jahreswallfahrt nach Verona, Fronleichnam- u. Herz Jesu-Prozession, Imkertagung am 15. Juni in der Falschauer oder im Vereinshaus.

Die neuen Statuten wurden vor kurzem gedruckt und werden nun ausgeteilt.

5) Kassabericht

Der Kassier Günther Nock liest den Kassabericht vor, und der Obmann dankt ihm für seine korrekte Arbeit.

6) Bericht Kassarevisoren und Entlastung des Kassiers

Der Kassabericht wird nun durch Alber Sepp im Namen der Revisoren uneingeschränkt gutgeheißen. Er schlägt die Entlastung des Kassiers vor, was dann auch einstimmig geschieht.

7) Wahl der Kassarevisoren

Alber Sepp und Maria Karnutsch sind bereit, diese Arbeit weiterhin zu übernehmen.

8) Aufnahme neuer Mitglieder

Von den 15 Zusagen einer neuen Mitgliedschaft waren nur folgende Personen anwesend: Rubin Guido, Prackwieser Hildegard, Huez August, Mairhofer Frieda, Grünberger Martina und Unterholzner Emma.

Die anderen waren abwesend. Die unentschuldig Abwesenden können nächstes Jahr neu um die Mitgliedschaft ansuchen, sofern die Ansuchen ernst gemeint sind. Die entschuldig Abwesenden können in den Verein aufgenommen werden.

9) Ehrung verdienter Mitglieder

Die Versammlung ehrt nun durch den Obmann Herrn Bauerschafter Richard für seine sechzigjährige Mitgliedschaft. Herr Bauerschafter äußert sich sehr positiv über unseren Verein.

10) Geistliches Wort des Konsulenten

Der Dekan richtet einige besinnliche Worte an die Versammlung. Thema ist die Solidarität zum Mitmenschen.

11) Fähnerich

Für diese Aufgabe stellen sich Unterholzner Josef, Schwarz Martin und Eisendle Walter eingeschränkt zur Verfügung. Der Vorstand wird jemanden suchen, der Josef U. entlasten kann.

12) Mitgliedsbeitrag 2014

Der Mitgliedsbeitrag 2014 wird ohne Gegenstimme bei 20 € belassen.

13) Allfälliges

Die heurige Wallfahrt findet am 1. Juni ins „Santuario della madonna di Lourdes“ nahe Verona statt. Der Obmann und Hans Schanung mit Frauen haben diesen Ort bereits persönlich begutachtet.

Heinz Decristan dankt allen, die über das ganze Jahr hinweg im Verein mitgeholfen haben, besonders Hans Gruber und den Frauen im und außerhalb des Vorstandes. Auch dankt er der Gemeinde Lana und der Raiffeisenkasse für ihre wertvolle Unterstützung.

Am Ende der Jahresversammlung erklärt Hans das bevorstehende dreitägige Kegeltturnier, wofür sich die Versammlungsteilnehmer zwecks Mitarbeit in eine Liste eintragen mögen.

Die Jahreshauptversammlung des Katholischen Arbeitervereines Lana endet um 18,50h mit dem Gruß „Gott schütze die christliche Arbeit!“

Der Schriftführer

Der Obmann

